

26.05.2024

Chers amis,

Nous souhaitons vous informer du troisième atelier sur le développement du Centre de rencontre d'Ottmaring, qui s'est tenu le 25.05.2024.

Les résultats des différents groupes de travail (Centre de conférence, changement d'affectation des chambres du Centre, mise en œuvre de la vision) ont été présentés. Beaucoup de travail a été réalisé par de nombreux habitants d'Ottmaring, des amis d'Ottmaring et de nombreuses personnes de toute la région. Après cette présentation, nous avons eu l'impression que Dieu a posé des jalons clairs pour le développement d'Ottmaring dans un avenir proche.

Outre les éclaircissements techniques sur la rénovation prévue des dortoirs, l'expérience imprévue et forte de l'accueil des réfugiés nous a beaucoup questionnés. C'est un visage de Jésus abandonné que nous voyons actuellement dans notre quartier à cause de la guerre.

Un autre élément frappant est l'intérêt croissant pour Ottmaring comme lieu pour des rencontres œcuméniques et autres dans un esprit de dialogue, ce qui a été pour nous un retour à notre vocation première dans ce lieu. Nous n'avons pas toujours été en mesure de répondre à ces besoins en raison d'un manque de capacité.

Après un temps intense de réflexion et de prise de décision, nous avons décidé les étapes suivantes ::

Nous souhaitons continuer à héberger les réfugiés, comme l'a demandé le bureau du district d'Aichach-Friedberg au vu de l'expérience positive, et prolonger le contrat. Par conséquent, pour le moment nous ne transformerons pas la partie nuit en appartements.

Dans une prochaine étape, nous aimerions renforcer l'espace de conférence sur le plan technique et personnel, afin de pouvoir organiser davantage de réunions et d'activités et de concrétiser la vision d'Ottmaring en tant que lieu de dialogue.

Nous avons l'impression que Dieu nous montre cette voie et nous devons dire que cela nous remplit de joie et d'espoir. Il y a déjà un groupe qui se réunira en juillet pour développer et réaliser la vision d'Ottmaring et d'autres aimeraient être impliqués dans le développement du centre de conférence. Si vous désirez collaborer, partager des idées ou proposer un éventuel soutien, vous êtes les bienvenus.

Nous vous remercions sincèrement de vivre cette réalité avec nous, merci de vos prières et de votre soutien, ainsi que de vos réponses à l'enquête sur le premier projet de logement.

Nous vous saluons tous chaleureusement, dans l'attente du Genfest zonal, qui se tiendra ici à Ottmaring,

Uschi, Roberto, Felicitas et Blugot

au nom de tous les participants

Contacts: felicitas.kloss@gmail.com, johannes.breunhoelder@gmail.com